

14 Port-Gentil

Activités des parlementaires

Albert Richard Royembo invite les jeunes à s'intéresser aux petits métiers

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Le député du troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil, Albert Richard Royembo, poursuit sa tournée de sensibilisation et de promotion des actions du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, dans le but avoué de rallier le plus grand nombre de compatriotes à son projet politique.

ALBERT Richard Royembo toujours sur le terrain. Le député du troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil poursuit inlassablement son programme d'activités tel que déroulé il y a quelques semaines. Dernièrement, il était successivement

à "Orombintsozo" et à Sindara II. A la première étape, il a assisté à l'installation d'un comité dont il a suscité la création. La structure est à la charge de Pierre Olame. Le lendemain, il était l'hôte de l'Association Génération Émergente (qui œuvre dans le social notamment), à l'Espace Convergence, un plateau sportif qu'il a construit à l'intention de la jeunesse.

Entouré du sénateur Robert Ogandaga, du maire de la circonscription, Michaël Mboumba et de son adjointe Germaine Guibinga, du secrétaire fédéral de la fédération communale « C » du PDG, Ulrich Nkoma, le parlementaire a entretenu à chaque fois l'assistance sur la situation sociale, économique et politique du pays. Un message particulier a été



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi

Le député Albert Richard Royembo invite les jeunes à s'intéresser aux petits métiers (1ère photo). Ulrich Nkoma, secrétaire de la fédération communale « C » lors de son intervention (2e photo). Les membres de l'AGE aux côtés des officiels (3e photo).

adressé aux indécis qui hésitent encore pour adhérer à la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba.

« Lorsque vous allez vous retrouver devant les hommes politiques, demandez-leur ce qu'ils ont fait pour la jeunesse durant leurs longues années aux affaires », a confié le député en présentant à l'assistance le plateau sportif mis gracieusement à la disposition des jeunes, et qui a sorti 25 d'entre eux du chômage. Une action parmi tant d'autres réalisées dans la ville.

SENSIBILISATION Il a sensibilisé cette catégorie de la population à prendre conscience du fait qu'elle est appelée à assurer, demain, la relève et maintenir le développement de notre

pays. Cela passe, a-t-il indiqué, par l'adoption des comportements responsables, loin de la débâche, du banditisme, de la consommation des stupéfiants et des alcools. « On n'est pas infiniment jeune. A un moment donné, vous serez appelé à assumer des responsabilités aussi bien au foyer que dans la vie courante. Sachez que personne ne viendra changer vos vies si ce n'est vous-mêmes. Apprenez dès maintenant à vous prendre en charge », a conseillé l'orateur en s'appuyant sur des paroles bibliques suivantes: « L'homme gagnera sa vie à la sueur de ton front » ou encore « Aide-toi et le ciel t'aidera ».

D'après l'élu national, la situation économique du moment est telle, qu'il n'y a pas de place ni à la

Fonction publique, ni dans le secteur privé. La solution médiane qu'il a proposée c'est l'auto-emploi. « Vous êtes valides, intelligents, alors intéressez-vous aux petits métiers. L'argent facile ne peut pas vous rendre riches », a lancé Albert Richard Royembo. « Si vous persévérez dans l'immobilisme, dans l'inaction, lorsque vous allez vous en rendre compte, il sera trop tard » a-t-il averti, avant d'insister : « Aucun homme politique ne peut vous donner la richesse (...). La politique crée un environnement pour réussir mais ne donne pas la richesse ». L'élu PDG s'en est pris ensuite au néo-oppo-

la photocopie, qu'est-ce que vous préférez ? » Et le public de répondre en chœur : « L'original ».

SOUTIEN L'intervenant est revenu sur la crise économique qui secoue notre pays, fortement ressentie à Port-Gentil, ville économique dominée par l'activité autour de l'exploitation du pétrole dont le prix du baril a connu une baisse vertigineuse. « Pendant longtemps, nous nous sommes appuyés sur une économie de rente dépendante quasiment à 100% du pétrole. Ce pétrole ne se vendant plus bien, les pays comme le nôtre qui sont tributaires de cette matière sont au bord du rouleau. Même l'Arabie Saoudite, l'un des plus grands producteurs mondiaux du pétrole, a réduit de 30% les salaires des fonctionnaires », a pour-

suivi M. Royembo en balayant du revers de la main les propos de ceux qui soutiennent que le président de la République serait à la base de la crise actuelle.

« Ce n'est ni le président de la République, ni son gouvernement qui fixent le prix du baril de pétrole », a-t-il affirmé en invitant les jeunes à ne pas se laisser instrumentaliser par les politiques qui, a-t-il dit, se retrouvent toujours tôt ou tard autour d'un champagne. Selon lui, Ali Bongo Ondimba a eu l'ingénieuse idée de diversifier notre économie en mettant en place le programme Graine, les activités génératrices de revenus (AGR), etc.

« Cultivons l'amour, le pardon et le vivre ensemble tel que nous l'apprend notre patriarche, Michel Essonghe, conseiller politique du chef de l'Etat », a conclu le parlementaire. Auparavant, le secrétaire fédéral Ulrich Nkoma a mis l'accent sur la nécessité pour les jeunes de s'assurer que leurs noms figurent sur la liste électorale et qu'ils disposent au moins de l'une des pièces autorisées pour accomplir leur devoir civique.

Steeve Kondjani, président de l'AGE, Freddy Ondéno, vice-président, Stévy Mayombo, secrétaire général, Nathalie Bouka, trésorière générale, ont réaffirmé leur engagement aux côtés de la candidature du président de la République sortant qui, de leur point de vue, a placé le Gabon sur la voie de l'émergence. A cet effet, ils ont énuméré de nombreuses initiatives à son crédit.

Présidentielle du 27 août prochain/Soutien de la candidature d'Ali Bongo Ondimba

La plate-forme des associations se met au travail

SYM

Port-Gentil/Gabon

LA plate-forme des associations portée sur les fonts baptismaux, il y a quelques semaines dans la capitale économique, s'est retrouvée dernièrement dans la salle de conférence de la mairie du premier arrondissement. L'objet de cette rencontre était une mise au point des activités à envisager dans le cadre du soutien à la candidature d'Ali Bongo On-

dimba pour la présidentielle du 27 août prochain. C'était en présence du ministre délégué au Budget, Noël Mboumba, l'initiateur de ladite plate-forme, et des présidents de cette dynamique.

Dans son adresse, Noël Mboumba a d'abord remercié les présidents des 109 associations pour leur disponibilité et le sens associatif qu'ils ne cessent de témoigner depuis la mise en place de cette structure. « Le président de la République compte sur nous. Nous



Photo : Koumou

Noël Mboumba s'adressant aux membres de la plate-forme.

devons donc nous mobiliser dès maintenant pour que notre champion sente

qu'il y a de la chaleur. Une élection se prépare avant et le temps presse. Ne lais-

sez pas d'espace aux vendeurs d'illusions et autres saboteurs », a insisté M. Mboumba. Et d'ajouter que l'entrée dans la plate-forme reste ouverte à toutes les autres associations qui voudraient y adhérer, afin de permettre à Ali Bongo Ondimba de parachever son œuvre de développement du pays. « Les réalisations en si peu de temps par le président de la République ne sont plus à démontrer: le stade Omnisports de Port-Gentil, la centrale thermique, l'aéroport international de

notre cité, la route Port-Gentil /Omboué, l'Ecole du pétrole et du gaz sont des actes palpables. Dans tous les cas, on ne trompe pas l'œil qui voit ».

Enfin, Noël Mboumba a annoncé la descente imminente de la caravane sur le terrain pour apporter un coup de pouce aux populations de Fort de L'eau, Côte d'Azur et celles de N'tchengué, qui sont confrontées au problème d'adduction d'eau potable, et aux femmes commerçantes pour leur permettre de renforcer leurs activités.